

BALONCESTO



FASE DE ASCENSO A LEB ORO

El Palma Air Europa da el primer golpe

► **VITAL** Los de Cerdà cimentan desde la defensa un triunfo que les pone al frente de la serie final a costa del Clínicas Rincón

CLÍNICAS RINCÓN 59
PALMA AIR EUROPA 74

CLÍNICAS RINCÓN (22+10+15+12): Soulade (7), Dejan Todorovic (12), Alberto Díaz (5), Malick Ngairane (4), Tautvydas Sabonis (5), -cinco inicial- Pepe Pozas (9), Luis Conde (6), Jan Svandřík (3), Domantas Sabonis (5) y Fall El Hadji (3).

16 de 30 en tiros de dos puntos, 4 de 24 en triples y 15 de 19 en tiros libres, 27 rebotes (14 defensivos y 13 ofensivos) y 22 faltas personales.

PALMA AIR EUROPA (12+22+21+19): Robert Joseph (15), Iván Matemalas (12), Israel Pampín (8), Jason Blair (9), Toni Cañellas (7), -cinco inicial- Carlos San Emeterio (9), Alberto García (8), Llorenç Llompart (0), Miki Corbacho (3) y Viljar Veski (3).

17 de 34 en tiros de dos puntos, 9 de 18 en triples y 13 de 17 en tiros libres, 25 rebotes (18 defensivos y 7 ofensivos) y 23 faltas personales.

Árbitros: Alfonso Castillo y Vázquez García. Sin eliminados. Castigarón con antideportiva a Israel Pampín y técnica a Robert Joseph.



FERNANDO FERNÁNDEZ
ENVIADO ESPECIAL A
MÁLAGA

El Palma Air Europa asestó un golpe de mando en la serie final de ascenso a la LEB Oro y se llevó el primer punto (59-74) a costa de un Clínicas Rincón que pierde el factor pista y deja a los de Maties Cerdà más cerca del objetivo, de su sueño. La amplitud de argumentos de los mallorquines y su brillante estado de forma sirvieron para dejar en evidencia a la mejor defensa de la liga, haciendo de este argumento, de la intensidad y su gran noche desde el perímetro las bases de un triunfo que dispara las expectativas de un grupo que va camino de la historia.

Comenzó el equipo balear llevando el partido a su terreno, imprimiendo el ritmo rápido y el poderío en la pintura que les agrada. Soberbio Cañellas en la defensa sobre Díaz, el Clínicas Rincón no encontraba la manera de hacer fuerte uno de sus puntales: la pintura. Sin apenas darse cuenta, los de la Platja de Palma se vieron con un 0-7 que activó las alarmas en el bando malagueño. Francis Tomé decidió llevar al límite y eso le pasó factura al Air Europa, que perdió el norte por unos minutos. La

RECURSOS

La amplitud de argumentos del equipo mallorquín acaba con la resistencia del filial del Unicaja de Málaga

antideportiva de Pampín sobre Alberto Díaz suponía el epílogo a una crisis adornada con un parcial de 13-0 en contra que invirtió el signo del encuentro (15-9).

Matemalas y el propio Joseph frenaban la hemorragia, pero el descaro de los 'cachorros' de Unicaja ponía las cosas cuesta arriba al final del primer cuarto (22-12). Pero cuando peor parecía que no podía ir, la conexión foránea del Air Europa (Joseph-Blair) emergió de nuevo y rescató del atasco a un equipo catapultado por un Matemalas excelso desde 6'75. Suyos fueron dos triples que permitieron completar la remontada (24-26, con un parcial de 0-14) y darle otro color a un partido y una eliminatoria de nuevo abierta. Tanto como igualada, pues el Clínicas Rincón seguía echando mano de su talento para contrarrestar la inspiración de Matemalas, que permitió al Air Europa alcanzar el ecuador del choque con una ligera ventaja que cerraba un segundo parcial (32-34) en el que volvió a verse al mejor Palma Air Europa.

Confianza

Esa dosis de confianza hizo que los de Cerdà no levantaran el pie del acelerador en el arranque del tercer parcial. Blair y Pampín hacían más amplia la brecha (32-39, minuto 22). Joseph y Blair se adueñaban de la pintura y la velocidad de Pepe Pozas se convirtió entonces en el argumento andaluz. Los nervios afloraban en el Clínicas Rincón tras la reacción visitante. Esa tensión se contagió en el bando mallorquín. Hasta el punto que una técnica por protestar a Joseph la exprimió al máximo Pepe Pozas para poner de nuevo por delante al Clínicas Rincón (40-39). Volvía a cambiar el guión, pero el equilibrio seguía siendo la constante.

Blair la volvió a romper sacando partido de dos pérdidas del Clínicas Rincón (42-46), al que se le volvía a empujar el estreno de la



El pivot del Palma Air Europa Jason Blair trata de encestar entre tres rivales.

EL APUNTE

«Hemos sabido sufrir y revertir la situación»

El técnico del Palma Air Europa, Maties Cerdà, frenaba la euforia al final del encuentro y recordaba que «sólo hemos ganado un punto». Para el preparador del cuadro isleño fue «un

partido muy completo, en el que nos costó entrar, trabajamos bien en ataque y en defensa les hemos dejado en 59 puntos. Eso ha sido clave». De la misma manera, Cerdà es consciente de «los malos momentos que tuvimos, aunque hemos sabido sufrir y revertir la situación. Pero cuando el partido estaba caliente, este equipo sabe jugar y estar en pista, más a estas alturas de la temporada».

Ahora, toca pasar página y cen-

VENTAJA

Los isleños se apoderan del factor cancha y mañana pueden dar otro paso hacia el sueño del ascenso a la LEB Oro

serie final cuando San Emeterio clavó un triple (42-49, minuto 27) que disparaba las expectativas del grupo de Cerdà. Luego, Cañellas, con un triple, dinamitó el encuentro (42-52) y asestó un golpe letal al Clínicas Rincón.

El Palma hizo del arma del rival, la defensa, su mejor argumento. El Clínicas Rincón, con 47-52, echó el resto desde la anarquía y buscando cargar de faltas a los puntales de un Palma sólido en el abarrotado pabellón de Los Guindos, que enmudeció con un triple sobre la bocina de Alberto García con el que el cuadro balear iniciaba el parcial final (47-55).

Andaba negado el Clínicas Rincón y la rotación hacía que el físico del Palma resistiera la exigencia que la juventud de los andaluces imprimía. Desde la defensa, los baleares fueron de menos más, y

OPINIÓN

por Koldo Alonso



El laberinto

La primera en la frente. El Palma Air Europa ganó el asalto inicial y deja muy tocado al filial del Unicaja. Auténtico partido de playoff: bronco, duro, racheado, sin concesiones. No hubo brillantez ni canastas fáciles, se han acabado las comodidades a pesar de que el marcador pueda indicar lo contrario.

El Clínicas Rincón tiene de todo y en cantidad: muchos centímetros, mucho talento, mucho físico y hasta ocho extranjeros en la plantilla, pero no les bastó. Tácticamente los chicos de la bahía fueron muy superiores y crecieron desde una defensa zonal que demostró que hay muchos capítulos escritos en el libro de ruta del Palma Air Europa. Las variaciones y los ajustes crearon un laberinto en el que la muchachada malagueña se perdió. En cualquier caso no hay nada decidido, se ha dado un gran paso pero queda mucho camino por andar. Unos y otros lo saben. Los jugadores cajistas son el futuro pero el presente es nuestro y hay que aprovecharlo.

trase en la cita de mañana «pensando en lo que hemos hecho bien nosotros, pero también en lo que hicimos mal. Pero me quedo con que hemos completado tres cuartos muy buenos y el domingo será otro partido nuevo. Los dos empezamos de cero y nosotros vamos con la misma idea que en Guadalajara, a intentar dar otro paso más al frente, pero ellos tendrán la misma idea y mayor exigencia tras el resultado de hoy (por ayer)», aseguró.

con un margen de 12 puntos (47-59), Cerdà y los suyos aplicaron el 'modo playoff'. El Air Europa ponía la directa dispuesto a romper y sentenciar el duelo, logrando una máxima de 16 (49-65, minuto 34) que allanaba el camino.

La sangría era total (50-68, minuto 36) y el Clínicas veía que el primer punto de la final volaba de Los Guindos, donde mañana (19 horas) tendrá el Palma Air Europa la oportunidad de sumar una segunda victoria (van 12 en los últimos trece encuentros) que dejaría la final y el ascenso más cerca del Toni Servera y de Ciutat.